

Grand Opening Empurau Restaurant, Resto Bintang 5 yang Tidak Terlupakan



Para shareholder melakukan prosesi grand opening.



Para shareholder melakukan gunting pita grand opening Empurau Restaurant.



Para shareholder Empurau Restaurant (Darmadi Durianto, Parto Husodo, Budianto Sugianto, Tjong Djin Fah, Vincent Soe, Abun, Bujang, Alfian, Wendy Limpriyono, Edy Candrajaya, Ryan Agatha, Lie Jun Than dan Eka Susanto Lay).

JAKARTA (IM) - Empurau Restaurant, restoran bintang 5 yang berada di Jalan KH Mansyur No 88, Tanah Sereal, Kec. Tambora, Jakarta Barat menyelenggarakan Grand Opening pada Kamis (28/9).

Prosesi grand opening yang dihadiri lebih dari 500 orang, ditandai dengan pengguntingan pita oleh para shareholder yaitu Darmadi Durianto, Parto Husodo, Budianto Sugianto, Tjong Djin Fah, Vincent Soe, Abun, Bujang, Alfian, Wendy Limpriyono, Edy Candrajaya, Ryan Agatha, Lie Jun Than dan Eka Susanto Lay.

Tampak hadir juga di acara tersebut salah seorang tokoh militer Jenderal TNI (Purn.) Fachrul Razi, Bupati Sambas Satono dan tokoh pengusaha Pui Sudarto serta tokoh muda Tionghoa Kevin Wu.

Darmadi Durianto mewakili shareholder Empurau Restaurant dalam kata sambutannya menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada hadirin yang begitu antusias menghadiri grand opening restoran tersebut.

"Saya apresiasi dan terima kasih kepada bapak/ibu sekalian yang menghadiri acara ini. Kami shareholder Empurau Restaurant merupakan brotherhood, persaudaraan. Empurau merupakan nama ikan yang sangat terkenal, tetapi dalam bahasa Mandarin, Empurau itu artinya tidak terlupakan. Restoran ini tenang, termegah, terbesar. Menikmati Empurau menjadi sesuatu yang tidak terlupakan," ujar Darmadi yang juga anggota DPR RI.

Darmadi bersama shareholder lainnya berharap kehadiran Empurau Restaurant bisa bermanfaat dan memberikan kontribusi bagi masyarakat, khususnya di wilayah Kecamatan Tambora.

Selain menyajikan beragam kuliner yang mengunggah selera, Empurau Restaurant juga dilengkapi berbagai fasilitas berkelas. Di antaranya ballroom untuk wedding party, ruang meeting, karaoke, dan tentunya tempat parkir yang memadai.

Special menu yang ditawarkan, antara lain Ikan Empurau, Mie Putih Ebi, Kepiting Jumbo Saos Singapura, Kepiting Jumbo Lada Hitam, Sop Buntut, Bebek Panggang.

Empurau Restaurant hadir di Jakarta Barat menjadi resto bintang 5 yang representatif tak hanya bagi para perantau atau komunitas asal Kalimantan Barat saja, tapi pecinta kuliner yang di Jakarta dan sekitarnya. • kris



Empurau Restaurant dilengkapi berbagai fasilitas berkelas.



Bupati Sambas berfoto bersama Pui Sudarto, Budianto dan tamu kehormatan lainnya.



Jenderal TNI (Purn.) Fachrul Razi (keempat dari kanan) turut hadir dalam grand opening.



Kevin Wu (paling kanan) bersama tamu kehormatan lainnya.



Para hadirin antusias mengikuti prosesi grand opening.